

【2年生】岐阜県の専門高校の説明会

2月18日（火）は、岐阜県立岐南工業高等学校の説明会がありました。学校の特色ある取り組みや設備について説明いただくことで、高等学校での学習や生活をイメージでき、進路選択の参考になりました。

講師の先生から、「将来の夢はありますか。」と問われた生徒が、「自動車整備士になりたいです。」と答えました。すると、講師の先生は、「夢をもつには、知らないともてません。あなたは、自動車整備士の仕事について知っているから夢をもつことができたのですね。すばらしい。だから、皆さん、様々な職業や高校の特色について、いっぱい調べて、幅広く知ることから始めましょう。」と話されました。今後の進路を考えていく上で、大切な助言をいただきました。ありがとうございました。



生徒会 話を聞く会

2月17日（月）18日（火）の昼休みに、令和6年度後期生徒会のメンバーから、生徒会活動に対する願いや、具体的な取り組み、選挙活動で大切にしたこと、やりがい等を、1・2年生の希望者が聞いたり、質問したりする会を実施しました。

生徒会に興味がある1・2年生の生徒が、積極的に話を聞く姿と、今までの実績を堂々と語る後期生徒会メンバーの姿が多くみられ、3月11日（火）の生徒会選挙と、令和7年度の生徒会活動が楽しみになりました。

